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Unser Profil / Our profile 
 
 
Förderung der niedersächsischen Land- und Ernährungswirtschaft heißt für uns: unternehmens-
spezifische Beratung zu Marketingfragen des Agrar- und Lebensmittelsektors, Dienstleistungen 
für Messen und Verkaufsförderung, Marktforschung, PR und Imageentwicklung, Unterstützung 
in der Bearbeitung von Auslandsmärkten und Hilfestellungen bei der Inanspruchnahme 
öffentlicher Förderprogramme zur Absatzförderung. Wir fördern Wachstum. Niedersachsen ist 
das Agrarland Nr. 1 in Deutschland und Heimat einer leistungsfähigen, innovativen 
Ernährungswirtschaft. Unser Ziel ist es, die Wettbewerbsposition der dazu gehörenden 
Unternehmen zu verbessern. Wir können nicht alles – aber das, was wir machen, können wir 
gut. Hierzu verfügen wir über vielfältige Kontakte in Wirtschaft, Verbände, Verwaltung, Presse 
und Politik, bündeln Interessen, haben leistungsfähige Partner, vermitteln Know-how und 
entwickeln Netzwerke. Fordern Sie unsere Leistung. 
 
 
 
 
 
Promotion of the Lower Saxony agriculture and food industry means to us: company specific 
consulting about marketing questions of the agricultural and food sector, services for fairs and 
sales promotions, market research, PR and image development, export support and help with 
inquiries of public development programmes for sales promotion. We support growth. Lower 
Saxony is the agricultural area No.1 in Germany and home of a productive and innovative food 
industry. Our aim is to improve the competitive position of the corresponding companies. We 
can’t do everything – but we are good at what we do. We have various contacts towards 
economy, associations, administration, media and politics. We concentrate interests, have 
efficient partners, pass on know-how and develop networks. Ask for our service. 
 

 

Fördermitglied / Supporting member 


